

De bonnes perspectives d'avenir pour les éducatrices et éducateurs

Les éducatrices et éducateurs en Hesse ont besoin de renfort. Les besoins en matière de garde d'enfants et d'éducation de la petite enfance sont particulièrement élevés dans les villes et surtout ici, dans la région Rhin-Main.

L'éveil de la petite enfance est très important en Hesse et a une haute priorité. Dans le Projet d'éveil et d'éducation des enfants de 0 à 10 ans de la Hesse (Bildungs- und Erziehungsplan - BEP), l'enfant est au centre de toutes les considérations.

Commencer une carrière professionnelle en tant qu'éducatrice ou éducateur peut se faire de plusieurs façons. La voie pour devenir éducateur/trice agréé(e) par l'État peut, par exemple, conduire par la reconnaissance d'une formation en pédagogie (sociale) suivie à l'étranger ou d'un diplôme universitaire acquis à l'étranger dans le domaine de la pédagogie ou de la pédagogie sociale.

Vous êtes intéressé(e) par une activité en tant qu'éducatrice ou éducateur et bénéficiez d'un diplôme de fin d'études ou professionnel équivalent à un diplôme allemand que l'on obtient en Hesse après la Seconde (« Realschulabschluss ») ? Alors venez suivre votre formation en Hesse ! Vous trouverez, ci-dessous, toutes les informations complémentaires.

Liens

[Un grand avenir avec de petits héros \(en allemand\)](#)

[L'apprentissage depuis le début : le Projet d'éveil et d'éducation \(en allemand\)](#)

[Encourager les explorateurs du monde : la maison des petits chercheurs \(en allemand\)](#)

[Les fondamentaux de l'apprentissage - Éveil et éducation dans les structures d'accueil collectif de jour \(en allemand\)](#)

[Centrale pour la reconnaissance des diplômes allemands et étrangers \(en allemand\)](#)